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Instrucciones
 El responsable de hacer el diligenciamiento del acta es quién realiza la convocatoria.
 El acta será remitida por correo electrónico para su aprobación y se dispondrá de dos días para realizar los ajustes requeridos por los

participantes.
 En caso de no realizar solicitudes se entiende como aprobado el contenido del acta.

1. Datos básicos de la reunión
Hora
inicio

Hora
finalización

Fecha Tipo de reunión
Día Mes Año Llamada Videoconferencia Otro

2:00
pm

am 4:00
pm

am 05 04 2022 X
pm pm

Proceso: Propiedad Horizontal
Convoca: Richard Ramírez IDPAC SAC-PH Cargo: Contratistas
Fecha convocatoria: 05-03-2022 Vía de convocatoria: Grupo WhatsApp
Objetivo: Reunión Ordinaria Consejo Local de Propiedad Horizontal Usme - Abril 2022

2. Participantes

Nombres y apellidos Cargo
Partici
pó

(Si/No)
Número celular o correo

Prospero Alfredo Rodríguez Mejía Consejera(o) SI aiguezm@gmail.com

William Peña Ocampo Consejera(o) SI wipecampo@hotmail.com

Isabella Pérez Consejera(o) SI elizdhafanbryis@gmail.com

William Fernando Hernández Osorio Consejera(o) SI wwickas@gmail.com

Jenny Paola López Camargo Consejera(o) SI lakala.jp@hotmail.com

Yodirlandy Palechor Salazar Consejera(o) NO conpueblosindigenas@gmail.com

María Ángela De la Torre Rojas Consejera(o) SI mundonuevosarasofia@hotmail.com

Carol Castañeda Consejera(o) SI carolnatalia18@gmail.com

Ivonne Maritza Mateus Aguilar Consejera(o) SI imateus99@gmail.com

Richard Ramírez Contratista
IDPAC-PH

SI rramirez@participacionbogota.gov.co

Jafeth Mosquera Alcaldía Local
Usme.

SI jafeth.mosquera@gobiernobogota.gov.co

3. Desarrollo de la reunión
AGENDA PROPUESTA

1. Verificación del Quórum.
2. Aprobación del acta anterior.
3. Socialización de Propuesta “Toma Institucional en la propiedad horizontal de Usme”.
4. Proposiciones y varios.
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DESARROLLO

1. Verificación quórum.
La Secretaría Técnica del IDPAC saluda a los participantes y procede a realizar verificación
del quórum así:

Prospero Alfredo Rodríguez Mejía PRESENTE
William Peña Ocampo PRESENTE
Isabella Pérez PRESENTE
William Fernando Hernández Osorio PRESENTE
Jenny Paola López Camargo PRESENTE
Yodirlandy Palechor Salazar AUSENTE
María Ángela De la Torre Rojas PRESENTE
Carol Castañeda PRESENTE
Ivonne Maritza Mateus Aguilar PRESENTE

Se constata la asistencia inicial de 8 de los 9 Consejeros que forman parte del Consejo
Local de Propiedad Horizontal de Usme, por lo cual se informa a la presidencia que hay
quórum para sesionar y que puede darse inicio a la reunión.

La persona ausente es: Yodirlandy Palechor Salazar.
Ivonne Maritza Mateus Aguilar se excusa de momento por no poder iniciar la reunión.

Asisten de entidades los profesionales Jafeth Mosquera delegado de Alcaldía local y
Richard Ramírez delegado por parte del IDPAC.

2. Aprobación acta anterior.
La Secretaría técnica informa que se envió acta anterior a los correos de cada uno, que
recibió algunas observaciones y que nuevamente fue enviada a los correos de los
consejeros con las correcciones respectivas y que no se tuvo mas observaciones a la
misma, por lo anterior el acta queda aprobada por el consejo.

3. Socialización de Propuesta “Toma Institucional en la propiedad horizontal de Usme”.
Jafeth Mosquera manifiesta que hay una actividad que tiene como ideal hacer una serie de
tomas en los conjuntos para dar a conocer los servicios institucionales. El piloto será el
domingo 10 de abril en Rincón de Bolonia Maz 3 en Asamblea, que estarán presentes
juventud, mujer y género, Policia Nacional y Casa de la Justicia.

Carol Castañeda pregunta a Jafeth, a que correo llego la invitación y hace cuando se supo
de esta invitación? y que los administradores deben convocar con 15 días de antelación. A
lo que Jafeth a informa que este fue un acuerdo que se hizo con la administradora del
conjunto, quién solicito apoyo a través de la oficina de prevención de la policía y así fue
como se dio la invitación por acuerdo escrita.

Ivonne Maritza Mateus Aguilar informa que hace presencia en la reunión.
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La consejera Angela de la Torre manifiesta que en la misionalidad del Consejo no esta el
asistir a asambleas, entonces para que asistir si en principio se dijo que nó.

Jafeth Mosquera responde que lo ideal es llegar a las copropiedades y apoyar a través de
diálogos ciudadanos, pero que laq participación des voluntaria

Ivonne Maritza Mateus expresa estar de acuerdo con la consejera Angela de la Torre, porque
si se dijo desde un inicio que se apoyaría para orientar, facilitar y ayudar en la convivencia,
pero otra cosa es ir a las asambleas.
Es un tema institucional,, pero no esta de acuerdo en ir como consejo a la asamblea. .

De igual forma Isabella Pérez esta de acuerdo con Ángela de la Torre y que hay que mirar lo
que realmente debe hacerse, lo pertinente.

Jenny Paola López esta de acuerdo con las consejeras y opina que debe no debe hacerse
cosas de forma improvisada.

Carol Castañeda expresa que tampoco esta de acuerdo en ir a la asamblea, ya que la
invitación se hizo a la institucionalidad.

Alfredo Rodríguez manifiesta, que él, a orientado algunas veces a ese conjunto, pero que
nadie puede ir a las asambleas ni presentarse como consejero, que en el caso que nos
inviten como consejo pensaría que todos podríamos asistir.

Finalmente Jafeth expresa que no es participar en las asamblea, sino mirar como podemos
ayudar en los problemas de convivencia y seguridad comunitaria.

Alfredo Rodríguez expresa que quién pueda ir, lo puede hacer como observador.

4. Proposiciones y varios.
Jafeth Mosquera informa que ya están listos los chalecos para mandar a bordar que Ivoone
esta apoyando el tema internamente.

Ivonne Maritza Mateus dice que hay que definir logos en la parte delantera y trasera y definir
colores, que la leyenda y bordados esta a 15.000 pesos y 5000 del diseño, que la cuestión es
mirar como se financia el chaleco.

Jafeth Mosquera dice que la entrega se hace a nombre de la Alcaldía local.

William Fernando Hernández, opina que podría mirarse si cada Informa que que ayer
participó en el CTPD, que el Reglamento Interno obliga a participar en una o dos
comisiones, que en su caso participo en la comisión del POT.

También informa que el 26 de abril se llevará a cabo un preencuentro en el marco de lo que
se realizará el 10 de mayo de 2022 en el Gran encuentro Distrital de PH.
Se esta pensando en aplazar la fecha del evento por los temas de fechas como el electoral y
el día de la madre.
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Isabella Pérez pregunta que cuando se va a realizar votación para que otra persona vaya al
CDPH en remplazo de William Hernández, que le gustaría que fuera Ivoone y que que seria
bueno la participación de todos.

Alfredo Rodríguez expresa que hay una resolución con relación a los temas de permanencia
de las personas delegadas al CDPH.

Se coloca a consideración del consejo, la decisión para escoger la personara que asistirá a
la actividad del 22 de abril en representación del CLPH-USME.

Se postulan y se llama a votación quedando así:
Isabella Pérez. 1 voto
Paola López 2 votos
Alfredo Rodríguez 5 votos

De Acuerdo a lo anterior queda elegido el consejero Alfredo Rodríguez, como delegado del
CLPH-USME para asistir a la actividad del 22 de abril en el IDPAC.

Se dialoga sobre la persona que irá como delegada al consejo de juventud, para lo cuál
postulan a la consejera Jenny Paola López, quien tiene experiencia en el tema y conexiones.

Al respecto la consejera acepta postulación y teniendo en cuenta que nadie más se postula,
queda elegida y delegada para asistir a esta instancia.

Alfredo Rodríguez informa que se tiene pendiente la feria de servicios en 5 conjuntos que se
priorizaron, para lo cual manifiesta la importancia de mantenerlos o mirar si se van a
cambiar.

Jafeth Mosquera deja claro que la priorización se hizo por solicitud de los conjuntos y la
importancia de continuar con esos procesos. Informa que las solicitudes llegan al CDPH-
USME y este remite a Alcaldía.

William Peña expresa que es importante tener claro que hablar de intervenir es interferir en
un proceso y que otra cosa es ofrecer la oferta institucional.

Carol Castañeda opina que seguir trabajando en lo que se viene haciendo e ir donde nos
han invitado y que si llega alguna invitación que se informe para vber si se puede ir.

María Ángela De la Torre, pregunta que si hay alguna estadística que muestre si las ferias
han servido y han solucionado algo, que hay que llegar con un trabajo de campo.
Alfredo Rodríguez, expresa que el consejo tiene un plan de acción y las entidades nos están
vinculando, que se tienen ofertas institucionales, que se llevan ofertas para la población,
pero no es para ingresar a un conjunto, no se va ha intervenir, se va es a llegar con la oferta
institucional.

Ivonne Mateus propone fecha para tratar tema de la semana de la PH.

William Fernando Hernández, expresa que dejar nuestra semana como algo principal y que
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Usme se destaque por su organización.

Se acuerdo que el miércoles 20 de abril los consejeros se reunirán a las 2 pm para trabajar
el tema de la semana de la PH.

Finalmente, la reunión se da por terminada siendo las 4:00 pm.

Compromisos
. Jafeth Mosquera-Dará fecha para toma de foto de carné.
- Ivonne Mateus - Continua gestión con la imagen de chaqueta.


